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第１６回 反核平和マラソン 

２０１０年の反核平和マラソンは６月１９日

（土）、砺波市役所から天田峠先の九十九（つづ

ら）までの約２２Ｋｍで実施されました。 

当日は昨日からの雨が朝まで残り、心配され

ましたが、ランニング中は雨も上がり良いコン

ディションでした。 

ランナーは８名が参加し、サポートに６名が

参加しました。 

毎年同じコースで行っていることもあり、沿

道からは手を振り応援してくれる人もあってラ

ンナーを元気づけてくれました。 

給水や軽食のサービスは５カ所設け、先行す

る車のサポート係が準備し、ランナーが出発し

た後片づけて次の地点に向かうという手順です。 

例年利用する給水箇所の衣料品店の方は「毎

年来られる方ですね」と快く駐車場を貸してく

れました。 

昨年もこの覧で紹介しました雷鳥ランニング

クラブの黒部信也さんは、今年も新潟県境から

石川県境まで１人の場合を含め５日間「核兵器

廃絶」を訴え走りました。 

黒部さんは今年ニューヨークで開催されたＮ

ＰＴ（核不拡散条約）再検討会議に出席され、

核廃絶に向けて前進したことで元気をもらい昨

年より今年は楽しく走れたと言っていました。 

 

 

 

 

 

 ← 力走するランナー 

 

 

 

 

 

富山から石川へ核兵器廃絶のタスキを引き継ぎました→ 

 

 

 

第２５６号 

２０１０ 年 ７月 １日 

発行  富山市内幸町３－２２菅谷ビル４階) 

新日本スポーツ連盟 富山県連盟 

電 話 ＆ＦＡＸ ０７６－４４１－０５４１ 

発行責任者  林   憲彦 



http://sportsrenmei-tym.web.infoseek.co.jp/ 

2 

 

 

 

 
 

←１列で核兵器廃絶・被爆者救援を訴えて 
 
↓給水サービスを受ける 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

全国労山が提唱する「２０１０年全国いっせい清掃登山」の運動が富山県でも取り組まれました。 
スポーツ連盟とやまに加盟する富山ハイキングクラブや三島野スポーツクラブなどのハイカー４４

名が４つのコースに別れ登山道のゴミ拾いや登山道整備に参加しました。 

ゴミは総量で９．１５Ｋｇ有りました。 

参加した人の意見では①登山道にはほぼゴミはなくなりつつある。②林道沿いの方が産廃・廃家電が

ひどく、登山者よりも工事関係の人がゴミを捨てているのではないか…③行政・マスコミにたいするア

ピールをもっと大々的にやろう。などの意見がありました。 

登山道にゴミが少なくなったのは３７年前から、大切な自然を

ゴミから守ろうと続けてきた「清掃登山」の成果でないかと感じ

ました。 

 

 
←三島野スポーツクラブが回収したゴミ（１５０ｇ）負釣山にて 

 
 



http://sportsrenmei-tym.web.infoseek.co.jp/ 

3 

雨にもめげず 飛鳥ウォーキング 

 

５月２２日、一行はＪＲで大阪堺

市の百舌駅まで。 

待ち受けてくださった、大阪ウォ

ーキングクラブの皆さんと百舌鳥

古墳群を巡りました。仁徳天皇陵を

はじめ４０を越える古墳群だそう

で、私たちはこの内の５・６箇所を

訪ねました。 

ウォーキングの後、交流会場まで

案内していただき、

途中法善寺横町の

「水掛不動」にもお

参りすることが出

来ました。歩いた距

離は約１０Ｋｍ、歩

数は２４０００歩

でした。 

５月２３日（日）

は出発から雨で、飛

鳥はずっと雨の中

を歩くハメになり

ました。地元大阪ウ

ォーキングクラブの皆さんの暖かい励ましと、もてなしで歩き通す事が出来ました。 

無事京都からサンダーバードに乗車。歩いた距離は約１４Ｋｍ、歩数は２５０００歩でした。 

 

 富山ウォーキングクラブの行事計画 

７月１９日（月・祝）  上高地（新富観光のバスを利用）ウォーキング 

８月２１日（土）  新湊内川巡りウォーキング 

９月１８日（土） 

 黒部川扇状地を歩く 

園家山キャンプ場→杉沢の沢杉→「じょうべのま」遺跡→風力発電所→

小摺戸の大杉→黒東小学校周辺の散居村 

１０月３０日（土）  猪谷関所探訪ウォーキング 

１１月２０日（土）  いたち川ウォーキング 

１２月 ４日（土）  大川寺三十三観音巡り 

  

雨の飛鳥路を行く 

百舌鳥八幡宮にて 
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第２９期  ６月度（第８回）理事会議事録 

２０１０／ ６／１５ 

出 席  田村・青山・荒井・林・長谷川・寺田 

 

議題１．行事報告 

・パークゴルフ交流会…７名参加 

・奈良ウォーキング…富山県から７名参加 

・１９日の反核平和マラソンについて 

１５日現在で５名程度の参加者を把握。引継集会は例年より３０分早く１１：３０ａ

ｍの予定。小矢部警察署からは承認の書類が届いた。 

＜ボランティア＞林、長谷川夫妻・荒井 

 

議題２．第２８回全国スポーツ祭典の分担金について 

１０,７２０円の分担金を納入する。（荒井理事） 

 

議題３．「テーピング講習会」については三島野と相談して日程などを決める。 

 

議題４．石川県連盟の定期総会へのメッセージについて ６／１９昼 林理事長が届ける。 

 

議題５．労山県連から電話使用料の免除についての申し入れについて 

電話の必要性は富山ハイキングクラブのＦＡＸがほとんどであるので、FAX は個人宅へ移設し、

電話を廃止したらどうかという意見がありました。 

 

 


